

**Senadora Yasna
Provoste tras
reunión con Ministro
del Interior por
terremoto:
“El Gobierno ha acogido
nuestra propuesta de
un fondo de emergencia
para enfrentar la crisis”**

La Senadora Yasna Provoste, tras reunirse con el Ministro del Interior Álvaro Elizalde, por la situación del terremoto en Atacama, anuncio que el Gobierno acogió la propuesta de la legisladora, para acelerar un fondo de emergencia, activar participación del MOP y comprometió pronta visita del subsecretario del Interior

“ Esperamos el apoyo, pero que sea oportuno, eficiente, desde el punto de vista de los recursos, y nos vamos muy contentos con la disposición que ha tenido el Ministro del Interior, ese era el propósito, colocar este tema en el corazón país en el Palacio de la Moneda, el Ministro ha demostrado disposición, y esas acciones se van a ver rápidamente ya mañana (hoy), viajará a la zona un equipo de alto nivel encabezado por el subsecretario del Interior, y nos han dado las garantías de que van a estar los recursos para poder enfrentar esta emergencia”, dijo la parlamentaria por Atacama.

“ Los municipios ya han estado levantando información respecto de la situación de las familias, respecto de las áreas en particular, Educación, CORFO, SERCOTEC, la UDA, por lo tanto, lo que va a hacer el Gobierno, es responder a esta información que ya se ha levantado en la región de Atacama, y aprovechamos de valorar y agradecer el esfuerzo desplegado”, Cerró.

